

【共同塾頭・神津連合会長あいさつ】

皆さん、大変ご苦労様です。第2回『日本の未来塾』が期せずしてWeb開催となりました。しかしこういう形で開催が可能となったと前向きに捉えて、積極的な参画をお願いをしておきたいと思えます。

きょうの講師、日本総研副理事長の山田久様ですが、皆さんよくご存じだと思います。雇用、賃金の問題などで貴重なご示唆をいただいています。私自身も連合の月刊誌の対談にもお越しいただいた経過もあります。また、スウェーデンが取り組んでいるさまざまな状況についても造詣の深い先生でいらっしゃいます。

きょうは『パンデミックのインパクトと雇用再生への課題』というテーマです。多分、山田副理事長の様々なご提言や、連合総研・連合が考えていることが、より実現をされていけば、足元、こういうコロナの問題でここまであたふたすることはなかったのではないかと思います。これからいただくお話の中でも、改めて私どもの考え方を整理しながら、新しい気付きというものも当然ありますから、それらも含めて大いに意見交換も活発に行っていただきたいということを申し上げます。主催者としての一言のごあいさつとさせていただきたいと思えます。どうかよろしく願い申し上げます。